
「入学してからの勉強」   中 3 Mさん 

 

受験勉強本当にお疲れ様です。私からは入学後に求められる学習についてお伝えします。 

勉強面について 1番初めに私が入学してから思ったことは、宿題の量がとても多いなと

いうことです。大学付属校のためエスカレーター式に進級できるものだと思っていました

が進級できる基準というものがあり、受験勉強が終わったからもう勉強しなくていいやと

思って気を抜いてしまうと進級できなくなる可能性もあります。主に学年末成績 40点未満

の教科が 2つ以上出てしまった場合や 9教科／5教科の平均点が 50点未満の場合は進級で

きません。中学から高校へ上がる基準はさらに高くなっているので、勉強を怠るわけには

いきません！しかし、その分点数が悪い生徒には放課後に補習授業を行ってくれたり、テ

ストは授業をちゃんと理解出来ていれば解ける問題になっていたり、友達と教えあったり

できる環境が整っています。自分を伸ばす場所として、とても良いと思います。 

今は受験勉強で大変だと思いますが、入学後もしっかり勉強できるので安心できる面も

あります。受験勉強頑張ってください。応援してます。 


